

Ponderó presidente de Cuba labor asistencial de Cardiocentro del país

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 16 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ponderó este jueves en Santa Clara los resultados históricos en el porcentaje de supervivencias en las intervenciones quirúrgicas del Cardiocentro Ernesto Guevara de esta ciudad al centro del país.

En un encuentro con el personal médico de la instalación y vecinos del reparto Chambery de esta urbe, el mandatario cubano fue presentado como candidato a diputado a la Asamblea nacional del poder Popular junto a otros siete compañeros.

El también primer secretario del Partido Comunista de Cuba destacó que este Cardiocentro constituye una referencia de la salud nacional y sus indicadores de los pacientes operados siempre han estado por encima del 95 por ciento de supervivencia, algo que los sitúa en la vanguardia de la actividad quirúrgica en la isla.

Señaló la confianza que siempre tuvo en este centro el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, quien respetaba la exactitud y profesionalidad con la cual se realizaban las operaciones quirúrgicas y apoyó a la remodelación y ampliación de este centro.

Por su parte, el doctor Jesús Satorre, director del Cardiocentro Ernesto Guevara destacó en el diálogo con los candidatos a diputados, que esta unidad en el 2022 llegó a realizar 250 operaciones, a la vez que se desarrollaba la ampliación prevista de nuevas consultas médicas, instalación de equipos modernos y otros atributos para el óptimo tratamiento a los pacientes.

En otra parte de sus reflexiones, Díaz-Canel se refirió a la necesidad de buscar soluciones que respondan a las expectativas del pueblo en la búsqueda de un mejor bienestar social.

El presidente cubano tuvo igualmente hoy aquí intercambios con profesores y alumnos de la cultura, atletas y entrenadores del deporte escolar, personal de los servicios y la gastronomía, encuentros a los que se sumaron vecinos de las comunidades circundantes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313992-pondero-presidente-de-cuba-labor-asistencial-de-cardiocentro-del-pais>



Radio Habana Cuba